

Relecture de nos assemblées liturgiques

Les questions matérielles :

- ✓ Quels sont vos avis et propositions concernant, par exemple, le son, le fleurissement, le chauffage, l'écran etc....

Les questions liturgiques :

- ✓ Quels sont vos avis et propositions concernant, par exemple, la préparation de la liturgie, le choix des chants, l'animation, la procession et distribution de la communion etc...

Vous trouverez ci-dessous la synthèse des réponses reçues.

Pour les questions matérielles :

Gratitude d'abord pour celles et ceux qui oeuvrent depuis de nombreuses années pour la préparation des liturgies, l'animation, l'orgue, les fleurs, la sono, la sacristie, etc...

Pour le fleurissement, il n'y a pas mieux: les bouquets sont toujours magnifiques. Le Seigneur est très honoré dans notre paroisse grâce à nos artistes. Les bouquets liturgiques mériteraient un article dans Seudr'Estuaire.

L'écran est apprécié mais il faudrait qu'il soit placé plus haut et que le texte soit écrit plus gros ; ce n'est pas assez lisible depuis le milieu et le fond de l'église.

C'est mieux si les célébrants et les lecteurs sont placés suffisamment en hauteur pour être vus, et si ils repositionnent correctement le micro avant de parler fort. Proposition de la mise en place d'une estrade à Mornac.

Pourquoi ne pas garder l'animateur de chants à Breuillet pour plus de concordance.

Pour l'adoration, la bougie blanche est préférable à la rouge dont on ne voit pas la flamme.

Proposition de musique dans les églises ouvertes.

Quelques livres, coloriages et crayons pourraient être mis à disposition des enfants.

Question du chauffage à Mornac.

Proposition de revoir l'aménagement des 4 églises (lorsque c'est possible), pour apporter un peu plus de chaleur : chaises, bancs, bougies, fleurs sur l'autel, baptistère, coins annonces, etc...

Pour les questions liturgiques :

Grand merci aux équipes liturgiques et aux animatrices et organistes, même si un ou deux de plus seraient souhaités. Nous sommes gâtés : les équipes en place font un excellent travail . Les messes sont toujours bien préparées, mais n'est-ce pas parfois trop lourd pour celles qui remplissent cette mission depuis longtemps et qui attendent peut-être de l'aide.

Demander occasionnellement à d'autres personnes de participer à la préparation et à la liturgie : vacanciers ou visiteurs de paroissiens,... Pour la messe des familles, associer davantage les jeunes parents et les enfants, particulièrement pour les chants et la lecture des textes, avec plus de préparation en lien avec l'équipe et l'organiste. Certains aimeraient une homélie plus participative, des offices plus accessibles pour les néophytes, plus simples et plus joyeux.

D'autres souhaitent davantage de recueillement, des chants permettant des moments de silence et d'intériorité, une prière universelle en conformité avec la norme.

Parfois, mettre de la musique pendant et/ou après la communion afin de favoriser la méditation et des temps de silence.

La prière universelle du 1^{er} dimanche à Breuillet (lue tous ensemble) est appréciée car elle permet une prise de conscience de l'universalité de celle-ci.

Ce qui est apprécié également, ce sont les gestes qui font sens : aspersion, encens, procession des offrandes de temps en temps...

Les animateurs de chants et les organistes préféreraient communier avant le chant de communion, tout de suite après le diacre.

La communion à la carte a été bien gérée pendant l'été, à poursuivre pour la santé de tous.

Pourquoi ne pas appeler des laïcs pour distribuer la communion lorsque le diacre est absent ?

Proposer des nouveaux chants avec des répétitions de temps en temps, avant les grandes fêtes permettrait de varier les chants et de se mettre à jour.

Davantage de chants pour célébrer la Vierge Marie, en se tournant vers sa statue.

Bravo aux nouveaux paroissiens qui s'impliquent dans la liturgie.

Toute personne désirant participer est la bienvenue...